




содержание / contents

	От редакции	1
	Introduction	
	ИНТЕРВЬЮ НОМЕРА	
	INTERVIEW	
	Л.В. Головко. НАМ НУЖНО ОПРЕДЕЛИТЬСЯ С МОДЕЛЬЮ УГОЛОВНОГО ПРОЦЕССА ДЛЯ ЕГО ДАЛЬНЕЙШЕГО РАЗВИТИЯ	8
	L.V. Golovko. WE NEED TO DECIDE ON A MODEL OF CRIMINAL PROCEDURE FOR ITS FURTHER DEVELOPMENT	
	ТЕМА НОМЕРА: ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ В УГОЛОВНОМ ПРОЦЕССЕ	
	TOPIC OF THE ISSUE: ABUSE IN CRIMINAL PROCEEDINGS	
	Д.В. Богатырев, А.В. Ендольцева. МЕХАНИЗМ ПРЕОДОЛЕНИЯ ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ ПРАВОМ В ДОСУДЕБНОМ УГОЛОВНОМ ПРОИЗВОДСТВЕ	21
	D.V. Bogatyrev, A.V. Endoltceva. THE MECHANISM OF OVERCOMING THE ABUSE OF LAW IN PRE-TRIAL CRIMINAL PROCEEDINGS	
	О.В. Желева. ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЯ ПРАВОМ НА ДОСУДЕБНЫХ СТАДИЯХ УГОЛОВНОГО ПРОЦЕССА: ВИДЫ И СПОСОБЫ ИХ ПРЕОДОЛЕНИЯ	32
	O.V. Zheleva. ABUSE OF RIGHT AT THE PRE-TRIAL STAGES OF THE CRIMINAL PROCEEDINGS: ITS TYPES AND WAYS TO OVERCOME	
	О.А. Чабукиани. ЗЛОУПОТРЕБЛЕНИЕ ПРОЦЕССУАЛЬНЫМИ ПРАВАМИ И РЕАЛИЗАЦИЯ ДИСКРЕЦИОННЫХ ПРАВ ВЛАСТНЫМИ СУБЪЕКТАМИ В ДОСУДЕБНОМ ПРОИЗВОДСТВЕ: ПОНЯТИЕ И СООТНОШЕНИЕ	40
	O.A. Chabukiani. ABUSE OF PROCEDURAL RIGHTS AND IMPLEMENTATION OF DISCRETIONARY RIGHTS BY AUTHORITIES IN PRE-TRIAL PROCEEDINGS: CONCEPT AND RELATIONSHIP	

С.А. Насонов. ЗЛУОППОТРЕБЛЕНИЕ ПРАВОМ ПРОФЕССИОНАЛЬНЫМИ
УЧАСТНИКАМИ СУДЕБНОГО РАЗБИРАТЕЛЬСТВА В СУДЕ ПРИСЯЖНЫХ 52

S.A. Nasonov. ABUSE OF RIGHTS BY PROFESSIONAL PARTICIPANTS
IN JURY TRIAL

О.И. Даровских. РЕАЛИЗАЦИЯ ОБВИНЯЕМЫМ ПРАВА НА ЗАЩИТУ
И ЗЛУОППОТРЕБЛЕНИЕ ПРАВАМИ НА СТАДИИ ПРЕДВАРИТЕЛЬНОГО
РАССЛЕДОВАНИЯ 61

O.I. Darovskikh. EXERCISE BY THE ACCUSED OF THE RIGHT
TO DEFENCE AND ABUSE OF THESE RIGHTS AT THE STAGE
OF PRELIMINARY INVESTIGATION



ДИСКУССИОННЫЙ КЛУБ

DISCUSSION BOARD

А.А. Иванов. ПРАВО НА ГЕНОМ И ВОПРОСЫ ЦИВИЛИСТИКИ 71

A.A. Ivanov. THE RIGHT TO THE GENOME AND QUESTIONS
OF CIVIL STUDIES

Д.А. Жмулина. ОБЯЗАТЕЛЬНОЕ СТРАХОВАНИЕ ОТВЕТСТВЕННОСТИ
ЗА ПРИЧИНЕНИЕ МОРАЛЬНОГО ВРЕДА 80

D.A. Zhmulina. COMPULSORY LIABILITY INSURANCE FOR MORAL
DAMAGE



ЮРИДИЧЕСКАЯ ХРОНИКА

LEGAL CHRONICLE

I. **С.В. Гландин.** Мартовские иды // К 10-летию антироссийских санкций 88

II. **Г.А. Есаков.** Преюдициальность судебного акта для целей возмещения
ущерба, причиненного преступлением 93

III. **Т.А. Терещенко.** Кто самый «несчастный» в условиях санкционных
ограничений? 97

содержание / contents

IV. П.А. Попов. Ступайте регистрироваться? Конституционный Суд о вычете расходов при взимании НДС с предпринимателей, не озаботившихся формальным статусом	101
I. S.V. Glandin. Ides of March // The 10 th Anniversary of Anti-Russian Sanctions	
II. G.A. Esakov. Prejudicial nature of a judicial act for the purposes of compensation for damage caused by an offence	
III. T.A. Tereshchenko. Who is the most “unhappy” under sanctions restrictions?	
IV. Р.А. Попов. Go and register? Constitutional Court on deductibility of expenses from taxable income for entrepreneurs who have not bothered to obtain formal status	



ПРЕСС-РЕЛИЗ

PRESS RELEASE

Антимонопольный форум ОКЮР при поддержке ФАС России	106
RCCA Antimonopoly Forum Supported by the FAS of Russia	



ТЕОРИЯ И ПРАКТИКА

THEORY AND PRACTICE

Н.Ю. Рассказова. СОВМЕСТНОЕ ЗАВЕЩАНИЕ СУПРУГОВ И ОСНОВАННЫЕ НА НЕМ ПРАВА: ТРУДНОСТИ ПРАВОПРИМЕНЕНИЯ	110
N.Yu. Rasskazova. JOINT SPOUSAL WILL AND RIGHTS BASED ON IT: ENFORCEMENT DIFFICULTIES	
К.Ю. Молодыко. ИДЕОЛОГИЯ КВАЛИФИКАЦИИ (АККРЕДИТАЦИИ) ИНВЕСТОРОВ НА ФОНДОВОМ РЫНКЕ	120
K.Yu. Molodyko. IDEOLOGY OF QUALIFICATION (ACCREDITATION) OF INVESTORS IN THE STOCK MARKET	

ЗАКОН

С.Д. Пименова. ОСОБЕННОСТИ ПРИЗНАНИЯ И ИСПОЛНЕНИЯ РОССИЙСКИМИ СУДАМИ РЕШЕНИЯ МЕЖДУНАРОДНОГО ИНВЕСТИЦИОННОГО АРБИТРАЖА НА ПРИМЕРЕ ДЕЛА *TATNEFT V. UKRAINE* 136

S.D. Pimenova. RECOGNITION AND ENFORCEMENT OF INVESTOR-STATE ARBITRATION AWARDS ON THE EXAMPLE OF THE CASE *TATNEFT V. UKRAINE*



ЗАРУБЕЖНЫЙ ОПЫТ

FOREIGN EXPERIENCE

С.Г. Коновалов. НОВЕЙШИЙ УПК КИРГИЗИИ: АКТ КОНТРРЕФОРМЫ ИЛИ ОЧЕРЕДНОЙ СИМПТОМ ЗАКОНОДАТЕЛЬНОЙ ИНФЛЯЦИИ? 145

S.G. Konovalov. THE NEWEST CRIMINAL PROCEDURE CODE OF KYRGYZSTAN: AN ACT OF COUNTER-REFORM OR ANOTHER SYMPTOM OF LEGISLATIVE INFLATION?

А.О. Симонов. ПОДХОДЫ К НАЛОГООБЛОЖЕНИЮ ОПЕРАЦИЙ С ЦИФРОВЫМИ ФИНАНСОВЫМИ АКТИВАМИ В ИНОСТРАННЫХ ЮРИСДИКЦИЯХ 160

A.O. Simonov. APPROACHES TO TAXATION OF TRANSACTIONS WITH DIGITAL FINANCIAL ASSETS IN FOREIGN JURISDICTIONS

М.И. Пензин. ТЩЕТНОСТЬ ДОГОВОРА, НАСТУПАЮЩАЯ ВСЛЕДСТВИЕ СУЩЕСТВЕННОГО ИЗМЕНЕНИЯ ОБСТОЯТЕЛЬСТВ 171

M.I. Penzin. FRUSTRATION OF CONTRACT RESULTING FROM HARDSHIP OF PERFORMANCE

В.С. Зорин. ГЕНЕЗИС, СТАНОВЛЕНИЕ И РАЗВИТИЕ ФИДУЦИАРНЫХ ОБЕСПЕЧИТЕЛЬНЫХ СДЕЛОК В ИСПАНСКОМ ПРАВЕ 185

V.S. Zorin. GENESIS, FORMATION AND DEVELOPMENT OF FIDUCIARY SECURITY TRANSACTIONS IN SPANISH LAW
